

## Peace Now!舞鶴2022

### セミナーNEWS vol.1



[ 平和 ]

#### 概要

日時：2022年10月8日(土)

13:00～18:00 (12:30 受付開始)

場所：京都教育大学生協食堂

## Peace Now!舞鶴2022について

### 開催趣旨

今年はロシアによるウクライナ侵攻など、社会や国際情勢において大きな動きがありました。そのため、大学生協の組合員もこれまで以上に平和について関心を持っています。実際に国際情勢や平和について考えたり、学んだりする機会も増えてきています。

大学生協は「組合員のよりよい生活と平和」を目指す組織です。社会でそのような動きがある今だからこそ、関西北陸ブロックにとって身近な舞鶴という地域での出来事を学び、より一層大学生協の原点である「平和」について考え、話し合う機会を設けたいと考えています。自分たちで平和な社会、生活を実現するために考え、行動できる組合員を増やすことを目指して、「Peace Now!舞鶴 2022」を開催します。

### 舞鶴を舞台に！

PN!舞鶴では、私たちが所属している関西北陸ブロックにとって身近である京都の地で起きた過去の事実を知り、平和について考えることができます。また、私たちには身近な地域である舞鶴での過去の事実を伝えていく使命があります。

身近な地域の過去を学び、次世代に想いを伝え、平和を目指して行動できる組合員を増やしていきましょう。



五老が岳(舞鶴市)からみえる舞鶴の景色

### Peace Now!舞鶴2022 獲得目標

- 舞鶴で起こった事実・起こっている問題を知り、平和の定義とは何かを考える。
- 今世界で起きている問題に目を向けることで、平和を自分事として捉える目を養う。
- 学習・交流を通して培った思い・経験を、自大学や社会に広げるための基礎を作る。

## Peace Now!舞鶴をつくる実行委員会

Peace Now!舞鶴2022は、学生事務局と実行委員で一緒につくっています。関西北陸ブロック社会的課題推進委員会から5名が立候補し、一生懸命セミナーをつくっています！

私が実委になったのは、友達から大学生になって平和学習をしたら印象が変わったと聞いて私も学び直したいと思ったからです。実際学んでみて「平和への想いは人によって、同じ人でも月日が経つにつれて変わる」と感じています。平和についてすぐ考えるのは難しいですが、身近なところにきっかけは転がっています。舞鶴の歴史もその一つ。このセミナーを起点に、平和の「輪」を広げていきましょう！

(Peace Now!舞鶴2022 企画局長 わかめ)



## 事前学習会 舞鶴に訪問しました！

実行委員の学びを深め、平和についてしっかり考えられるセミナーを作るため、現地での事前学習会を行いました。舞鶴市と与謝野町に訪れ、交流や見学・フィールドワークを通して、歴史や平和への想いを肌で感じ、考える機会となりました。

事前学習会で学び、感じ、考えたことを企画作りに活かし、一緒に平和について自分事として考えられるようなセミナーを作っていきます！



## Peace Now!舞鶴2022申し込みについて

◆ 申込締切は **9月23日(金)**

詳しくは開催要項をご確認ください。忘れずに申込をお願いします！

※申込について不明な点等あれば、担当事務局またはPeace Now!舞鶴2022事務局長小野 ([Ono.Nagomi@univ.coop](mailto:Ono.Nagomi@univ.coop))までご連絡ください。



# たくさんの参加をお待ちしています！！



ご質問や[ K's NEWS ]で紹介したい活動があれば、ご連絡ください！  
ブロック学生事務局 [ 小野 なご美 ]  
[Ono.Nagomi@univ.coop](mailto:Ono.Nagomi@univ.coop)

私たちは持続可能な開発目標(SDGs)を支援しています。